
Der Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr lehnt die Errichtung eines 
Wartehäuschens aus finanziellen Mitteln der Stadt Rheinbach ab, gibt dem Antrag des 
Ortsvorstehers und Ratsherrn Karl Heinz Kerstholt jedoch insofern statt, als sich die Verwaltung 
bei den zuständigen Stellen des VRS hinsichtlich der Möglichkeiten für eine für die Stadt 
Rheinbach kostenneutrale Errichtung eines Wartehäuschens einsetzen wird. 
 


